

## Opel Astra feiert Händlerpremiere

**Rund 150 000 Menschen haben am Wochenende bundesweit bei den Opel-Händlern den neuen Astra in Augenschein genommen. Die Besucher in den Autohäusern zeigten sich von Design, Technologien und dem Raumgefühl größtenteils angetan. Pünktlich zum Marktstart des Fünftürers kann seit dem Wochenende auch der Kombi Sports Tourer bestellt werden. ([ampnet/dm](http://ampnet/dm))**

## Bilder zum Artikel

---



Händlerpremiere: Opel Deutschland-Chef Jürgen Keller (r.) zeigt den Autohaus-Besuchern den Astra.

---